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Повторное хирургическое лечение может существенно повысить выживаемость при рецидиве рака яичников у пациенток, которые соответствуют определенным критериям.
 netramedic.ru  

 Наилучшие результаты удалось получить при полной резекции видимой опухоли.
Лекарственная терапия рецидивов рака яичника (Ульрих Е.А.)





Ульрих Елена Александровна — врач-онколог хирургического онкогинекологического отделения ФГБУ «НМИЦ онкологии им. Н.Н. Петрова» Минздрава России, д.м.н., профессор, Санкт-Петербург
VI Петербургский международный онкологический форум «Белые ночи 2020»
Сайт Форума «Белые ночи» https://forum-onco.ru/

Telegram https://t.me/niioncologii
YouTube https://www.youtube.com/niioncologii
Facebook https://www.facebook.com/niioncologii
VK https://vk.com/wnof2020 
Instagram https://www.instagram.com/oncoforum/


Эволюция лекарственного лечения рака яичников





д.м.н. Елена Александровна Ульрих (Санкт-Петербург)
Профессор кафедры онкологии СЗГМУ им. И.И. Мечникова, кафедры акушерства и гинекологии СПбГПМУ, онкогинекологического отделения ФГБУ «НМИЦ онкологии им. Н.Н. Петрова» Минздрава России

516 заседание РОО «Петербургского онкологического научного общества»
Научно-практический семинар «Эволюция лекарственной терапии злокачественных опухолей: от гормонотерапии до онкоиммунологии»

Telegram https://t.me/niioncologii
YouTube https://www.youtube.com/niioncologii
Facebook https://www.facebook.com/niioncologii
VK https://vk.com/niioncologii
Instagram https://www.instagram.com/niioncologii


Рак яичников low grade. Опыт успешного лечения диссеминированного рецидива, Давыдова Ирина Юрьевна





КОНСИЛИУМ
РАК ЯИЧНИКОВ 
22 марта 2022 г.
Врач-онколог отделения онкохирургии тазового дна МКНЦ им. А.С. Логинова Давыдова Ирина Юрьевна рассказывает об опыте успешного лечения диссеминированного рецидива

Официальный сайт Московского онкологического общества: www.mosoncolog.ru


Лечение рака яичников  Интервальная химиотерапия и лапароскопия





Эффективный подход в лечении рака яичников — интервальная химиотерапия и лапароскопическая операция.
Без обширной травмы тканей, с более легким послеоперационным периодом, без снижения качества жизни. Возможность раньше начать лечение химиопрепаратами.
Личный сайт профессора Пучкова Константина Викторовича www.puchkovk.ru
Задать вопросы или записаться на консультацию можно по телефону: +7 495 222 10 87



			




			
				


			
			
				
					Open post
					
				

				[image: front.jpg]			
		

	
	
		Ученые выявили поражение жировой ткани при коронавирусной инфекции

						
			
			
				26.09.202205.06.2023			
		
	
			
			by admin		


			

	
		Ученые выявили поражение жировой ткани при коронавирусной инфекции

[image: ]

Исследование показало, что коронавирус поражает зрелые адипоциты и макрофаги жировой ткани. Жировая ткань может служить дополнительным резервуаром для коронавируса, который усиливает системное и местное воспаление, вызывая тяжелое течение заболевания.

Российские ученые заявили о скором создании вакцины от COVID-19





В России зафиксировано более 47 тысяч случаев заражения коронавирусом во всех регионах страны, передает корреспондент «Хабар 24». Больше всего инфицированных в Москве – свыше 31 тыс. случаев. С начала эпидемии в стране скончались 405 пациентов с коронавирусом, выздоровели около трех с половиной тысяч. При благоприятном исходе пик заражения произойдет в начале мая или раньше, заявили российские специалисты. По их мнению, эта неделя должна показать, наступил ли перелом в ситуации с распространением инфекции в России. При этом ученые заявили о скором создании вакцины против COVID-19 уже в скором времени.
«Хабар 24» арнасына жазылыңыздар: http://bit.ly/31WnObW
Біздің сайт — https://24.kz 
Facebook — https://www.facebook.com/tvkhabar24/ 
Instagram — https://www.instagram.com/tvkhabar24/ 
Telegram — https://t.me/tvkhabar24
Twitter — https://twitter.com/tvkhabar24 
Vkontakte — https://vk.com/tvkhabar24


Вскрытие мозга умершего от коронавируса шокировало ученых. Страшные последствия ковида для организма





По самым скромным подсчетам, каждый третий на планете переболевший коронавирусом сталкивается с расстройствами психики. От апатии до затяжной депрессии, от панических атак до склонности к бытовой агрессии. Недаром в России на этой неделе предложили включить в систему ОМС психиатрическую реабилитацию после ковида.
#ВместеМир 
————
Подпишись на канал:
https://www.youtube.com/user/mir24tv?sub_confirmation=1

Наши интернет-ресурсы:
МИР 24 • http://mir24.tv
Телеканал МИР • http://www.mirtv.ru
Радио МИР • http://radiomir.fm/

Мы в социальных сетях:
VK • https://vk.com/mir24tv
Facebook • https://www.facebook.com/Mir24TV
OK.RU • https://ok.ru/mir24tv
Twitter • https://twitter.com/mir24tv
TikTok • https://vm.tiktok.com/ZSeLSVvDR
Instagram • https://www.instagram.com/mir24tv
Telegram • https://t.me/mir24tv

Читайте также:
Яндекс.Дзен • https://zen.yandex.ru/media/mir24tv
Яндекс.Новости • https://yandex.ru/news/?favid=3087 &from=rubric


Учёные: антитела не гарантируют защиту от COVID-19





Наличие антител к коронавирусу не спасет человека от повторного заражения. Об этом заявили китайские врачи. Они описали несколько таких случаев, сообщает корреспондент «Хабар 24».
К такому же выводу пришли британские исследователи. А вот ученые из ЮАР выяснили, что так называемый «южноафриканский» штамм отличается «значительным риском повторного инфицирования».

В Германии пациент скончался после второго заражения COVID-19, это произошло в стране впервые.

Подписывайтесь на канал «Хабар 24»: http://bit.ly/31WnObW
Наш сайт — https://24.kz 
Facebook — https://www.facebook.com/tvkhabar24
Instagram — https://www.instagram.com/tvkhabar24
Telegram — https://t.me/tvkhabar24
Twitter — https://twitter.com/tvkhabar24 
Vkontakte — https://vk.com/tvkhabar24


Ожирение и избыточный вес: что поможет ПОХУДЕТЬ?





Организм человека как машина: для движения ему необходимо «топливо». Мы, люди, получаем это топливо из пищи. Здоровому сорокалетнему мужчине для поддержания всех функций и систем необходимо 3 тысячи килокалорий, если он ведет активный образ жизни, а активным женщинам — 2 тысячи килокалорий. Если мы получаем больше энергии с пищей, но не расходуем ее, то организм откладывает «топливо» в копилку.
Подписаться на канал «Доктор»: https://www.youtube.com/channel/UCBjaOmblz9HLLjVcMtR4Qpw?sub_confirmation=1
Смотреть все выпуски: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TtsTpCCGqKWgcuVcq1IHVS7

00:00 – Ожирение: в студии врачи и пациенты
01:27 – Зачем в организме человека содержится столько жира? В гостях эндокринолог Марина Берковская
01:59 – Как подсчитать индекс массы тела?
02:36 – С каким ИМТ стоит обратиться к эндокринологу?
03:02 – Измеряем окружность талии для определения избытка висцерального жира
04:27 – Пациент с весом 110 кг – что может помочь похудеть?
05:01 – В гостях диетолог-эндокринолог Анастасия Плещёва
05:32 – Бариатрическая операция для уменьшения объёма желудка
10:45 – Как меняется жизнь человека после бариатрической операции? 
15:59 – В гостях бариатрический хирург Александр Неймарк и клинический психолог Шушанна Еганян
16:13 – Почему ожирение не всегда удаётся вылечить консервативными методами?
17:37 – Психологическая подготовка к бариатрической операции
19:35 – Какие внутренние органы страдают при ожирении?
20:31 – Виды бариатрических операций. Продольная резекция желудка, желудочное шунтирование
23:28 – Вопрос от зрителя: насколько эффективно бандажирование желудка? 
25:14 – Могут ли «разойтись» скрепки после бандажирования?
26:02 – Психологическая поддержка после операции
27:16 – Что делать, если присутствует боль после бариатрической операции?
29:57 – Пластические операции после бариатрии. В гостях пластический хирург Светлана Гагарина
33:23 – Пациентка о помощи пластического хирурга после операции
35:32 – Подтяжка тела: этапы бодилифтинга
40:16 – Стоимость пластических операций после бариатрии
41:10 – Будут ли бариатрические операции бесплатными для всех?
43:09 – Лечение ожирения – мультидисциплинарная работа

Ведущие: Елена Войцеховская, Евгений Кесарев


Телеканал «Доктор» — первый научно-популярный, познавательный телеканал о медицине. Мы предлагаем широкой аудитории – программы о достижениях медицинской науки, новых методах диагностики и лечения заболеваний. 

Телеканал «Доктор» это:
— Ведущие специалисты России и мира;
— Фундаментальная наука и новые идеи в сфере медицины;
— Инновационные методы диагностики и лечения
заболеваний;
— Современные технологии и медицинское оборудование.

Тема здоровья касается каждого!

Смотрите также:
 Без химии: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Ts6AtqSrJguNu565E3aPsLd
 Боюсь спросить. Интимные вопросы врачу: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Tv_bs-xGljPmv64u_fCDymz
 Вопросы выживания: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TsKKLwHgVvm2EK4WzYHls4W
 Врачи-герои: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TtG7fhu0MmftZBfcYXer-Sz
 День здорового врача: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TurpcPO0q0aCqGJ25ef1zBl
 Документальные фильмы: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TvZTNTbqCGb1B2l89yFk888
 Еда здорового человека: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TtbZHTH1fz824l-Fz-xe8nP
 Есть!: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TskQjnbkAjqcvgOYyaa0JTc
 InVivo: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Tt90c4SUHeRPoWFOCj77-03
 Клиники России: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Tu_9MWBKBGfrApztNHPD7fj
 Клинический случай: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TuLM-rAYb4GGCSkBCk88Szd
 Коронавирус COVID-19: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Ts3URgnqeEeq4BIQVfPxV-K
 Лишний вес и как с ним бороться: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TsVZWPLMkftnVdI5h-I20eW
 Медицина будущего: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TsmHEcX85rV-5Mzzk9XGIZr
 Медицинский квест: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TtVAKAaV-qJOFgMQDIxiXxh
 Международная медицинская панорама с Николаем Дурмановым: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TvIiIIjbdp5EaTv4s8fVfwt
 Метод исследования: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TsAXx7ZKTgTGa5zZkFfBfHp
 На приёме у Михаила Лабковского: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TufwNo1qYNsL1KRC9lC4-O7
 На приёме у доктора Бубновского: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TsZC2V8cotciWISDTsDi7VM
 На приёме у доктора Бокерия: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TsLTECE69UHPtVZxNfDix15
 На приёме у доктора Каприна: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Tu8D64Mnsflxt2F9H_bg5Dc
 На приёме у доктор Ороса: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5TunRh6Kezf9M6RCq-QWVJ_2
 На приёме у доктора Тахчиди: https://www.youtube.com/playlist?list=PLJBS5l6wC5Tv5TSF73BYbVgx2EGJKE1UW
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Жительница Ставрополя разместила в соцсетях информацию о том, что в детской городской поликлинике №2 ее ребенку выдали детское питание с плесенью. Поскольку раньше такого не случалось, то ей и в голову не пришло осматривать баночки в момент получения. Но дома оказалось, что в мясном пюре плесень.

Следователь о работе в органах Следственного комитета





О работе в органах Следственного комитета телекомпании «Катунь 24» рассказал следователь по особо важным делам СУ СКР по Алтайскому краю Александр Соловов

Следственный комитет-итоги






Отчет обнинского следственного комитета






Первые выпускники Московской академии СК на службе





В Забайкальском следственном управлении СК России проходят службу одни из лучших выпускников Московской академии Следственного комитета Российской Федерации. Всего ведомственный вуз в прошлом году выпустил 24 магистрантов, которые уже отправились работать в регионы страны.
Три выпускника Московской академии СК работают в Забайкалье — все они окончили учебное заведение с отличием. Молодые следователи отмечают, что учеба в академии дает полноценную подготовку, позволяющую без особых затруднений приступить к службе. В академии преподают специалисты, имеющие большой стаж работы в правоохранительных органах. Поэтому помимо теоретической подготовки слушатели учатся на практике применять полученные знания.

Оценили молодых специалистов и на местах — в забайкальском следственном управлении СКР отмечают, что выпускники академии СК выходят из стен вуза готовыми специалистами, в совершенстве владеющими теоретическими и практическими навыками. С каждым годом количество молодых специалистов, подготовленных академией СК, будет только расти.
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Ученые НМИЦ эндокринологии предложили новый способ обработки сцинтиграфических изображений головы и шеи. Методика находится на стыке практических интересов эндокринологии, онкологии, офтальмологии и ядерной медицины.

Старинное царское яство. Как приготовить настоящий холодец?





В традиционной русской кухне холодец считается весьма популярной закуской на праздничном столе и известен аж с XVI века. Многие боятся подступиться к приготовлению холодца, а зря! Даже при всей кажущейся сложности, у вас все обязательно получится. Главное, придерживаться некоторых правил. А каких именно, мы рассказываем в новом видео.,
 Подробная информация о Марафоне здоровья: https://www.endocrincentr.ru/marafon-zdorovya-2022

#Холодец#Какприготовитьхолодец#Советыповара#Советыдиетолога#ЭНЦ#НМИЦэндокринологии#Марафонздоровья

Еще больше интересных национальных рецептов и других полезных советов для здорового образа жизни ищи в наших социальных сетях и на сайте:
ВКонтакте https://vk.com/endocrincentr
Одноклассники https://ok.ru/group/62285074464880
Telegram https://t.me/nmicendo 
Яндекс.Дзен https://zen.yandex.ru/id/623d7980f4d7ff38d01c249f 

Наш сайт: https://www.endocrincentr.ru
 Запись на телемедицинскую консультацию: https://www.endocrincentr.ru/pacientam/telemedicinskie-uslugi
Программа комплексной реабилитации после COVID 19: https://www.endocrincentr.ru/programma-kompleksnoy-reabilitacii-posle-covid-19

 г. Москва, ул. Дмитрия Ульянова, д. 11 м. Академическая 
 +7 495 500-00-90 
 г. Москва, ул. Москворечье, д. 1 м. Каширская 
 +7 499 612-98-52 

Не пропустите следующий ролик! Подпишитесь сейчас на канал НМИЦ Эндокринологии Минздрава России: https://goo.gl/oH6BKz


Директор Института репродуктивной медицины рассказала о женском гормональном фоне каналу med-guru





Директор Института репродуктивной медицины проф. Елена Андреева в интервью каналу med-guru рассказала о женском гормональном фоне. Эксперт обозначила особенности работы репродуктивной системы женщины в разные возрастные периоды, подробнее остановилась на периоде менопаузы, который наступает и проявляет себя по-разному. Елена Николаевна отметила, что заместительная гормональная терапия в ряде нарушений может быть единственным методом лечения и поддержания высокого качества жизни женщины. Для женщин старше 45 лет это может быть менопаузальная гормональная терапия. «Так же как получение инсулина при сахарном диабете, а L-тироксина — при патологии щитовидной железы, гормональная терапия может быть необходимостью, которой не стоит бояться». Проверить состояние женского здоровья может эндокринолог, гинеколог. Елена Андреева советует всем девушкам и женщинам ежегодно проходить диспантеризацию, которая включает в себя посещение гинеколога. Так же ежегодно женщинам старше 30 лет рекомендовано проводить УЗИ органов малого таза, выполнять маммографию, проверять уровень витамина D и тиреотропного гормона (ТТГ).  При наличии жалоб — всегда обращаться ко врачу. 
В Институте репродуктивной медицины НМИЦ эндокринологии диагностируют и лечат все виды гинекологических заболеваний — оперативно обследуют женщин и мужчин, подбирают лекарственную терапию, выполняют хирургические вмешательства.r
 Источник: https://www.youtube.com/watch?v=c0wVC3JLCA0

#ЭНЦ#МЕНОПАУЗА#ГОРМОНАЛЬНЫЙФОН#ГОРМОНОЗАМЕСТИТЕЛЬНЯТЕРАПИЯ#ЭНДКРИННАЯГИНЕКОЛОГИЯ#ЭНДОКРИНОЛОГИЯ #НМИЦЭНДОКРИНОЛОГИИ

 Официальный сайт: https://www.endocrincentr.ru
 Запись на телемедицинскую консультацию: https://www.endocrincentr.ru/pacientam/telemedicinskie-uslugi

 г. Москва, ул. Дмитрия Ульянова, д. 11 м. Академическая 
 +7 495 500-00-90 

 г. Москва, ул. Москворечье, д. 1 м. Каширская 
 +7 499 612-98-52

Все интервью каналу med-guru: https://www.youtube.com/playlist?list=PLwQGrS0QG1TwU7x-r6I-fG-jXa4DnrTcD
Не пропустите следующий ролик! Подпишитесь сейчас на канал НМИЦ Эндокринологии Минздрава России: https://goo.gl/oH6BKz


Утро России — К чему приводит недостаток йода (эфир от 21.07.2022)





К чему приводит недостаток йода? Об этом в эфире программы «Утро России» рассказывает заместитель директора Центра по научной работе академик РАН, профессор, д.м.н. Г.А. Мельниченко.   
#ЙОД#НЕДОСТАТОКЙОДА#ЭндокринологическийЦентр#ЭНЦ#НМИЦэндокринологии

Полезные советы для здорового образа жизни ищи в наших социальных сетях и на сайте:
ВКонтакте https://vk.com/endocrincentr
Одноклассники https://ok.ru/endocrincentr
Telegram https://t.me/nmicendo 
Яндекс.Дзен https://zen.yandex.ru/endocrincentr

Официальный сайт НМИЦ эндокринологии:https://www.endocrincentr.ru
 Запись на телемедицинскую консультацию: https://www.endocrincentr.ru/pacienta…
Программа комплексной реабилитации после COVID 19: https://www.endocrincentr.ru/programm…

 г. Москва, ул. Дмитрия Ульянова, д. 11 м. Академическая 
 +7 495 500-00-90 
 г. Москва, ул. Москворечье, д. 1 м. Каширская 
 +7 499 612-98-52 

Не пропустите следующий ролик! Подпишитесь сейчас на канал НМИЦ Эндокринологии Минздрава России: https://goo.gl/oH6BKz


IX (XXVIII) Национальный диабетологический конгресс с международным участием





С 5-го по 8-е сентября 2022 года в Москве состоится IX (XXVIII) Национальный диабетологический конгресс с международным участием «Сахарный диабет и ожирение – неинфекционные междисциплинарные пандемии XXI века». Организаторы Конгресса – Российская ассоциация эндокринологов, соорганизаторы – Министерство здравоохранения, Министерство образования и науки Российской Федерации и ФГБУ «НМИЦ эндокринологии» Минздрава России.
Участники конгресса обсуждают новые методики помощи пациентам с сахарным диабетом и ожирением. 

Ведущие специалисты, эндокринологи со всей страны обмениваются опытом в диагностике и лечении. Количество больных диабетом растет во всем мире. И медики уже называют это неинфекционной пандемией. В борьбе с ней важно все — и профилактика, и современные технологии, которые позволяют снизить риск тяжелых последствий. Вывести эту работу на новый уровень должна Федеральная программа.

Общее количество делегатов Конгресса составило около 3000 человек. Обширная четырехдневная программа научно-медицинского форума содержит широкий спектр дискуссионных и актуальных проблемных вопросов, представляющих интерес не только для специалистов в области эндокринологии, терапии, бариатрии, геронтологии, педиатрии и детской эндокринологии, травматологии, ортопедии, ревматологии, нефрологии, гинекологии и хирургии, но и для представителей пациентских организаций, экспертных сообществ, органов государственной власти и управления в сфере общественного здоровья.

#Национальныйдиабетологическийконгресс##ЭНЦ #НМИЦэндокринологии#Сахарныйдиабет#1канал#РАЭ#СД#Федеральнаяпрограмма

Полезные советы для здорового образа жизни ищи в наших социальных сетях и на сайте:
ВКонтакте https://vk.com/endocrincentr
Одноклассники https://ok.ru/endocrincentr
Telegram https://t.me/nmicendo 
Яндекс.Дзен https://zen.yandex.ru/endocrincentr

Официальный сайт НМИЦ эндокринологии:https://www.endocrincentr.ru
 Запись на телемедицинскую консультацию: https://www.endocrincentr.ru/pacienta…
Программа комплексной реабилитации после COVID 19: https://www.endocrincentr.ru/programm…
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 г. Москва, ул. Москворечье, д. 1 м. Каширская 
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Не пропустите следующий ролик! Подпишитесь сейчас на канал НМИЦ Эндокринологии Минздрава России: https://goo.gl/oH6BKz
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Минздрав направил заявителям регистрации и производителям лекарственных препаратов, содержащих в качестве действующего вещества финастерид, письмо с требованием дополнить инструкции по его применению. В пострегистрационных сообщениях были получены факты, что препарат может служить провоцирующим фактором для возникновения рака молочной железы.

Министерство здравоохранения: «Не пишите-звоните!»






Инструкция  от Министерства здравоохранения






Минздрав пояснил, за что надо платить в бесплатной медицине





Глава Министерства здравоохранения Вероника Скворцова объяснила, за что нужно будет платить после принятие новых правил об оказании платных медицинских услуг в государственном учреждении здравоохранения, а что для россиян останется бесплатным.

В Минздрав за помощью





«Абаза-ТВ» начинает цикл репортажей о деятельности министерства здравоохранения и социального обеспечения РА
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Бывший министр здравоохранения Иркутской области Наталия Ледяева останется под домашним арестом до 24 января 2023 года. Она проходит обвиняемой по делу о мошенничестве и сбыте фальсифицированных медицинских масок.

Сын экс-губернатора Иркутской области задержан по подозрению в мошенничестве





Подписывайтесь, чтобы знать чем живет Россия сегодня
https://www.youtube.com/channel/UC_w1BLmwDusx1GI4UfQFGKQ
Бывший губернатор Иркутской области, член Коммунистической партии Российской Федерации Сергей Левченко попал в грандиозный скандал на фоне предвыборной кампании в Государственную Думу. 
Как сообщили в Следственном комитете, сына Левченко Андрея подозревают в мошенничестве; он мог быть задействован в коррупционной схеме по замене лифтов. 

Ущерб от незаконных действий Андрея Левченко оценили в 185 миллионов рублей. После задержания мужчины обыски провели у него на рабочем месте и дома. Также следственные мероприятия прошли у его отца. 

В сообщении Следственного комитета отметили, что еще в феврале 2019 года следователи возбудили уголовное дело о хищении денег Фонда капитального ремонта в Иркутской области. 

Тогда обвинение было предъявлено директору общества с ограниченной ответственностью «Звезда» Олегу Хамуляку. В ходе расследования выяснилось, что к преступлению также причастен Андрей Левченко. 

По данным следствия, Хамуляк совместно с Левченко заключили договор с зарубежной компанией на поставку лифтов в Иркутск. После этого они предоставили региональному министерству по регулированию закупок ненастоящие документы на отбор подрядных организаций. 

С зарубежной компанией они заключили соглашение на 167 миллионов рублей, а вот Фонд капремонта получил от них отчетные документы со стоимостью ремонтных работ в 319 миллионов рублей. Куда же загадочным образом исчезли остальные деньги, как раз и пытается установить Следственный комитет. 

Тем не менее, в КПРФ уверены, что обвинения Андрея связаны с предстоящими выборами в Госдуму РФ. По данным обкома партии, Левченко-старший планирует в них участвовать. 

А что об этом думаете вы? Пишите в комментариях! 

Также не забывайте ставить лайки и подписываться на канал, чтобы быть в курсе, чем живет Россия сегодня!

Больше видео https://www.youtube.com/channel/UC_w1BLmwDusx1GI4UfQFGKQ/videos?disable_polymer=1

Новые видео публикуются каждый день.

Внимание! Мнения, выраженные в публикациях канала, являются мнениями комментируемых авторов и могут не совпадать с мнениями редакции канала

Для удобства видео по тематике собраны в плейлисты:
Новости России https://www.youtube.com/playlist?list=PLdxkfe775uWbPQ20KWyPNpT3kfHo6oyuS
Крымский мост https://www.youtube.com/playlist?list=PLdxkfe775uWaODw6b8mojdPVeLkShUKfD
Новости про Украину https://www.youtube.com/playlist?list=PLdxkfe775uWYqGAKULxg7l_qbXLT2Duxq


Арестован основной фигурант дела о мошенничестве при закупке масок в Иркутской области





Октябрьский райсуд Иркутска арестовал предпринимателя из Ангарска, который, по информации регионального СУ СКР, является основным фигурантом «дела о многомиллионной закупке фальсифицированных медицинских изделий».
По неофициальной информации к делу может быть причастен и сын министра здравоохранения Иркутской области Натальи Ледяевой Илья Белоусов.


Задержание экс-главы Минздрава Иркутской области Наталии Ледяевой





По версии СК, с мая по октябрь 2020 года Ледяева и её сын Илья Белоусов, действуя в сговоре с группой лиц, похитили из бюджета области около 25 миллионов рублей. Они сделали это при исполнении госконтракта на поставку масок в медучреждения региона. Подробнее: http://babr24.com/irk/?IDE=207724
http://babr24.com/irk/?IDE=207724
http://babr24.com/irk/?IDE=207724

Задержание бывшего министра здравоохранения Иркутской области Натальи Ледяевой





Кадры задержания, обыска и допроса. Репортаж «Вести Иркутск»
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Введение второй дозы аденовирусной вакцины ChAdOx1 от компании AstraZeneca при длительно сохраняющихся неактивных антителах к тромбоцитарному фактору (PF4) безопасно, показало исследование. Уровень антител к PF4 остался на прежнем уровне, а уровень D-димера снизился у одного пациента.

Вакцина для тех, кому за 65: что нужно знать?





В Казахстане больше 120 тысяч пожилых людей получили вакцину от коронавируса. В Алматы эта цифра равна 40 тысячам. Иммунизацию людей старше 65 начали проводить с первого апреля. В Управлении общественного здоровья сообщили, что пока никаких побочных эффектов или осложнений среди привитых не было.
70-летний Картенбай Толеу получил первый компонент вакцины в начале месяца. Мужчина говорит, что давно хотел привиться. Записался на вакцинацию, как только в Алматы одобрили иммунизацию по возрасту 65+. До получения второй дозы осталось несколько дней, сегодня аксакала осматривают и готовят к предстоящей процедуре.  
КАРТЕНБАЙ ТОЛЕУ, житель г. Алматы: 
– За всю свою жизнь вакцинировался 30 раз. Слава Аллаху, жив-здоров. Получил первую, жду второй укол. Никаких побочных эффектов не было, чувствую себя хорошо и другим сверстникам советую. 
В том же возрасте сейчас и Гайша Токсабаева. Всю свою жизнь она проработала в медицине.  Гайша апай получила уже две дозы укола.    
ГАЙША ТОКСАБАЕВА, врач-эксперт:
– Я сама именно добровольно вакцинировалась, и считаю, что правильно сделала, и всем тоже рекомендую моего возраста.
Желающим привиться нужно только записаться по месту жительства.  Часто у пациентов за 60 имеются хронические заболевания, врачам приходится собирать более подробный анамнез. К примеру, те, у кого повышен сахар или скачет давление, разрешают прививаться только в период ремиссии. Вакцинироваться разрешают даже страдающим астмой и аллергией при условии, что 
АЙГЕРИМ ИБАДУЛЛА, руководитель ОЭН УСЭК Алатауского района г. Алматы:
– Побочных эффектов пока что не зарегистрировано. Конечно, ведется наблюдение медработниками в виде обзвона лиц, получивших вакцину, в течение трёх суток.  
А вот онкобольным, которые получают химиотерапию, гормонотерапию или людям с почечной недостаточностью, прививку делать нельзя, сообщили медики. Тем, кто переболел коронавирусом недавно, врачи рекомендуют пройти иммунизацию через 6 месяцев. 
УМИТКУЛЬ ДАЙЫМБАЕВА, заведующий терапевтическим отделением поликлиники ветеранов ВОВ г. Алматы:
– Многие пациенты, они же грамотные все, приходят после ИФА, сдают на антитела. И приходят, антитела есть, там мы еще смотрим суммарно, антитела там сколько. Если вирусная нагрузка меньше 20, мы уже ставим им, потому что им уже надо ставить прививку.
Врачи также не рекомендуют совмещать вакцинацию от коронавируса с другими видами прививок. И самое главное, необходимо избегать заражений между двумя этапами иммунизации. 
#вакцинация #QazVac #спутник_V #вакцина_от_коронавируса #вакцинация_в_Казахстане #бесплатная_вакцинация #КОВИД #COVID_19 
.
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Подписывайтесь на канал Информбюро 31: https://www.youtube.com/channel/UCKJIfb3BN2x14J4U30wzLeA/featured?sub_confirmation=1 
Facebook — https://www.facebook.com/informburo31/
Instagram — https://instagram.com/informburo31 
Vkontakte — https://vk.com/informburo31 
TikTok — www.tiktok.com/@informburo31
WhatsApp +7 777 331 31 31


Тест, показывающий, привился человек или нет, появился в России





В России появился тест, с помощью которого можно определить, вакцинировался человек от COVID или нет. Это специальная разработка института Гамалеи. Созданный в его учреждении тест позволяет проверить наличие в крови пациентов антител к мембранному белку аденовируса Ad26. Именно этот аденовирус используется при производстве вакцин «Спутник V» и «Спутник Лайт». На сегодняшний день новый тест уже опробован на 60 подозреваемых, которые попали в инфекционную реанимацию с ковидом после якобы пройденной вакцинации. И у 80% из этих людей не нашли антитела.
.
.
.
.
.
.
Подписывайтесь на канал Информбюро 31: https://www.youtube.com/channel/UCKJIfb3BN2x14J4U30wzLeA/featured?sub_confirmation=1 
Facebook — https://www.facebook.com/informburo31/
Instagram — https://instagram.com/informburo31 
Vkontakte — https://vk.com/informburo31 
TikTok — www.tiktok.com/@informburo31
WhatsApp +7 777 331 31 31
#ревакцинация #Pfizer #Sputnik #Ashyq #QR #ковид_статус #карантин #вакцинация #QazVac #спутник_V #CoronaVac #вакцина_от_коронавируса #вакцинация_в_Казахстане #бесплатная_вакцинация #КОВИД #COVID_19

Московский врач показал результаты теста на антитела к COVID-19 после второй дозы вакцины





Московский врач Игорь Волков – один из добровольцев, который принял участие в исследовании российской вакцины «Спутник V». TRT на русском рассказывает о его самочувствии с первого дня прививки. Прошло два месяца, и стали известны результаты его тестов на антитела. Надолго ли они смогут защитить от коронавируса?
#СпутникV #Москва #вакцинацияr
r
https://www.facebook.com/trtrussian
https://www.twitter.com/trtrussian
https://www.instagram.com/trtrussian

Сколько антител должно быть после прививки от COVID-19





Наш сайт: https://mirbelogorya.ru/
Иммунитет против коронавируса вырабатывается спустя 21 день после введения второго компонента. Каким должно быть количество антител в организме после вакцинации, в прямом эфире рассказал начальник департамента здравоохранения Белгородской области Андрей Иконников.
Подпишитесь на наш канал в YouTube, чтобы не пропустить ничего важного и интересного: https://www.youtube.com/user/mirbelogor?sub_confirmation=1

Мы во ВКонтакте: https://vk.com/mirbelogorya 
Мы в Instagram: https://www.instagram.com/mirbelogorya 
Мы на Facebook: https://www.facebook.com/mirbelogor
Мы в Одноклассниках: https://ok.ru/mirbelogorya
Мы в Twitter: https://twitter.com/mirbelogorya
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За последние 20 лет в РФ число детей, получающих грудное вскармливание с 6 до 12 месяцев  жизни, возросло в два раза. Об этом сообщила заведующая Первым отделением патологии новорожденных и недоношенных детей ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр акушерства, гинекологии и перинатологии им. академика В. И. Кулакова» Ирина Рюмина на международной конференции «Лучшее начало жизни – грудное вскармливание в целях профилактики неинфекционных заболеваний и достижения Целей устойчивого развития в Европейском регионе ВОЗ» 7 ноября.

Польза грудного вскармливания взгляд врача — невролога





Наш доктор расскажет о влияние грудного вскармливания на развитие мозга и всей нервной системы ребенка.

Сертифицированный консультант по грудному вскармливанию Чистова Ирина отвечает на ваши вопросы





❗️По данным Всемирной организации здравоохранения, грудное вскармливание является идеальным способом обеспечения детей раннего возраста питательными веществами, необходимыми для их здорового роста и развития. Смотрите видео чтобы узнать о сложившихся мифах, частых ошибках мам, а также о рекомендованных практиках ВОЗ по грудному вскармливанию.
Сертифицированный консультант по грудному вскармливанию Чистова Ирина отвечает на ваши вопросы.
 Записывайтесь на онлайн-консультацию по грудному вскармливанию:

https://medlink.uz/vrach/chistova-irina-evgenevna-1266

P.S.: тайм-коды в комментариях


Как кушает малыш в первые 24 часа? | Грудное вскармливание | «До и После Родов»





Первые сутки после родов — очень важное время для малыша и мамы. Казалось бы, что может быть проще, чем приложить младенца к груди и дать ему сосать молоко? 
На самом деле, очень важно, чтобы вы были готовы и знали особенность грудного вскармливания в этот период. В этом видео вы узнаете, что такое молозиво, и почему так важно прикладывать малыша к груди так часто, как он того просит. 
— В молозиве есть вещества, которые очень хорошо действуют на малыша, как бы обезболивают его, — рассказывает Валентина Ильинична Ильина, врач-неонатолог (занимается здоровьем новорожденных детей) и сертифицированный консультант по грудному вскармливанию.

Дорогая мамочка, посмотрите это полезное видео. Мы каждую неделю будем публиковать на нашем канале ролики о правильном и естественном кормлении грудью ДЛЯ ВАС И ВАШЕГО МАЛЫША ❤

Смотрите также:
✔ Самая удобная поза для кормления грудью — https://www.youtube.com/watch?v=202iknbfmzk
✔ Возраст и количество молока | Мифы и правда о ГВ — https://www.youtube.com/watch?v=MFR3abq-c8s
✔ Нужно ли МЫТЬ ГРУДЬ перед кормлением?  — https://www.youtube.com/watch?v=__R1nQQZhms

================================
➀ Поделитесь этим видео со своими знакомыми, если оно было вам полезно: https://www.youtube.com/watch?v=YmkCspWNfIs
➁ Подпишитесь на наш канал — https://goo.gl/HIJsKF
➂ Поставьте лайк, это лучшая благодарность для нас!

================================
✔ Вы из Уфы? Приходите на курсы для беременных в Уфе  «До и После Родов»! Оставьте заявку — https://goo.gl/6rQgUh 
✔ Вступайте в нашу группу «Вконтакте» — https://vk.com/doiposlerodov
✔ Подписывайтесь на Instagram: https://www.instagram.com/doiposlerodov
================================

Канал «До и После Родов». Автор и ведущая канала — Наталья Геновна Маралёва, Перинатальный психолог и врач ЛФК. Более 20 лет проработала в Роддоме №3 г. Уфа.
Более 15 лет занималась лечебным массажем новорожденных. Специалист по раннему развитию.
В 1996 году создала авторскую программу по психофизической подготовке к родам.
С 2011 г. — ведущий консультант сайта Ufamama.ru по подготовке к родам. 
Курсы Натальи Геновны по подготовке к родам в Уфе #доипослеродовуфа прошли больше 5000 женщин.


Грудное вскармливание
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Дети в России с самого раннего возраста питаются неправильно. Это показало Всероссийское межрегиональное многоцентровое исследование состояния питания детей 1–3 лет, проведенное под руководством НМИЦ здоровья детей. Об этом сообщила ведущий научный сотрудник этого центра, врач-педиатр Ольга Лукоянова 10 сентября на пресс-конференции в ТАСС.

Лило и Стич — Фрэнчфрай — Серия 41, Сезон 2





Озорная девочка Лило завела себе удивительного друга по имени Стич. Лило считает, что это собака, только какая-то уж очень странная: похожая на медвежонка с ушами летучей мыши и жутко каверзная. Девочка и не подозревает, что Стич, на самом деле – существо с другой планеты, созданное сумасшедшим ученым и случайно попавшее на Землю. Его ищут по всей галактике, считая самым опасным созданием во Вселенной. .
Смотрите все серии мультсериала «Лило и Стич» ➯ http://bit.ly/Lilo_i_Stich
Ещё больше Стича, ещё больше аниме ➯http://bit.ly/Stich_Disney
Все мультфильмы для детей от компании Disney здесь ➯ http://bit.ly/DisneyAC_All  
Другие мультики и сериалы Дисней: 
➯ Короткометражки Disney http://bit.ly/DisneyKA_All 
➯ Узнавайка http://bit.ly/DisneyUznavaikaAll   
➯ Игровые сериалы Disney http://bit.ly/DisneyIC_All  
Подписка на канал ➯ http://bit.ly/DisneyAC_Podpiska

Нам Этого не понять! Такое Бывает Только в Японских Школах





Нам Этого не понять! Такое Бывает Только в Японских Школах Подписка на канал https://www.youtube.com/channel/UC3VvMXMrEeav1njSUFKgbfA 
В школах всегда были, есть и будут правила, которые ученики должны соблюдать. Но наверняка Вы знаете, что японские школы известны строгим соблюдением правил и особенностей, которые отличают их от остальных. Иногда они настолько удивительные и непонятные, что не верится, что они действуют в школе. Сегодня я расскажу Вам о самых странных правилах в Японских школах. Поехали! Открытие школ Как и ученики других стран, японцы всегда хотят поскорее увидеться со своими одноклассниками, как только школы откроются. Здоровое питание Еще одно правило, которые отличает японские школы от других, это то, что они обедают только в школе. Обед в классе Сам процесс обеда происходит в классе. Уборка в школе После окончания учебного дня, японские дети, как и все школьники во всем мире, хотят пойти погулять или быстрее прийти домой, чтобы поиграть в плейстейшен, ну или же сходить в кино… 

По вопросам авторского права и сотрудничества, пожалуйста, свяжитесь с нами по адресу: [email protected] 

For copyright matters please contact us at: [email protected] 

Production Music courtesy of Epidemic Sound!


У моего сына синдром Пфайффера: Катя | Быть мамой





Екатерина с детства хотела двоих детей: девочку и мальчика. Шесть лет назад появилась на свет дочка, Карина, а два года назад родился Арсений. На 30 неделе Екатерине врачи сообщили, что ребенок, возможно, родится с патологией. Малыш появился на свет с нестандартной формой головы и выпученными глазами. Месяцы больниц, реанимаций, белорусские врачи впервые сталкивались с таким диагнозом. Позже Арсению поставили синдром Пфайффера — это очень редкое генетическое заболевание, некоторые кости черепа просто срастаются между собой, тем самым препятствуя дальнейшему росту черепа, не давая расти мозгу правильно. Екатерина день за днем делает все, чтобы ее малышу не было так больно жить. Мы продолжаем проект «Быть мамой», в котором рассказываем о женщинах, чья жизнь отличается от большинства.
Вы можете помочь семье Кати:

4459 8796 0625 9765 
08/23
KATSIARYNA CHYNBURH

4255 2003 0364 7978
08/21
INSTANT CARD

Связаться с Екатериной: https://vk.com/id141496837

Мы продолжаем проект «Быть мамой», в котором рассказываем о женщинах, чья жизнь отличается от большинства.

У моего сына синдром Пфайффера: Катя | Быть мамой
➞ https://youtu.be/Z_WExqqGvmc
Новые видео каждый день – подписывайтесь!
➞ http://bit.ly/Subscribe_TUTBY

============================================
WEBSITE: https://www.tut.by
VK: https://vk.com/tutby
Instagram: https://www.instagram.com/tutbylive 
Facebook: https://www.facebook.com/tut.by
Twitter: https://twitter.com/tutby

Если вам нравится видео — не забудьте поставить лайк и подписаться на канал, это поможет ролику распространиться. Спасибо!

#бытьмамой #синдромпфайффера #тутбай


Настя и её ошибки в поведении — Правила поведения для детей





Настя как и все дети любит шалить, но папа учит её как правильно себя вести.
Subscribe to Like Nastya Vlog — https://is.gd/gdv8uX
https://www.instagram.com/likenastya/
Tik Tok — https://vm.tiktok.com/pY1S2D/
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Выходной для прохождения диспансеризации будет предоставляться ежегодно. Работник должен будет подтвердить факт посещения врачей, предоставив работодателю медицинскую справку. Депутаты одобрили изменения в Трудовой кодекс.

Поликлиническая терапия 3.Современные аспекты диспансеризации и профилактики





https://drive.google.com/file/d/1s1qdcCQLJoUkGO-komu4YnOjRR6DKf_z/view?usp=sharing
https://docs.google.com/forms/d/1s88Jp-3I9-gxbc0iS9E8Ye8rJ3thiDy9o8em7Ua7T-U/edit


Медосмотр иностранных граждан. Кому надо проходить и как это сделать





В этом видео мы поговорим об обязательном медосмотре для иностранных граждан, в связи с вступлением в силу
изменения в Федеральный закон № 274-ФЗ от 1 июля 2021 года, которые вступили в силу
29.12.2021. Итак: Медосмотр — кому надо проходить и как это сделать ?
Благодарим за просмотр !
_____________________________________

Подписаться на канал https://youtube.com/channel/UCqylmTAmRbCFwWcsvgOe2CQ?sub_confirmation=1

Вопрос по теме ролика задавайте в комментарии под видео 
Бесплатные вопросы пишите на адрес: [email protected]
Запись на платную консультацию: WhatsApp +7 966 850 67 51

Телеграмм: https://t.me/inostranRUS
Сайт: http://mirotkrit.ru
Instagram: https://www.instagram.com/evgeniya_youtube/

#иностранныйгражданин #медосмотр #рвп


Как предоставить день для прохождения работником диспансеризации?





Больше выпусков на https://www.4dk.ru/news/video
Больше информации о КонсультантПлюс https://www.4dk.ru/consultant-plus
С 1 января 2019 г. Федеральным законом от 03.10.2018 № 353-ФЗ в ТК РФ введена новая статья 185.1 «Гарантии работникам при прохождении диспансеризации». Данная норма обязывает работодателей предоставлять работникам нерабочий день 1 раз в три года (а предпенсионерам и пенсионерам — два дня один раз в год) для прохождения диспансеризации.  В каком порядке предоставляется такой день и какие документы необходимо оформить? Ответ на эти и другие вопросы найдет Виктор Бочеев с помощью готовых решений.


Пошаговый алгоритм проведения медицинского осмотра





#охранатруда #нссконсалт
В данном видео Центр охраны труда «НСС Консалт» рассказал о пошаговом алгоритме проведения медицинского осмотра. 

Вопросы:
— Пошаговый алгоритм проведения медосмотра от этапа определения
— Кому из сотрудников необходим медосмотр
— Перечень итогового пакета документов, который должен получить работодатель по результатам как предварительного, так и периодического медосмотра.
— Действия работодателя в случаях, если у работника есть противопоказания по результатам медосмотра.

Спикер:
Солопова Диана — Руководитель группы по разработке документации по охране труда ООО «ЦОТ НСС Консалт». 

Немного о нас: 
Наш Центр охраны труда «НСС Консалт» (г.Москва) оказывает полный спектр услуг в сфере охраны труда и пожарной безопасности. Мы также профессионально реализуем специальную оценку условий труда и предоставляем услуги в области ГО и ЧС. 

За время своего существования наш Центр заслужил репутацию ответственной и серьезной компании, которая гарантирует высокий, безукоризненный результат сотрудничества. Во многом этому способствовало наличие штата квалифицированных и сертифицированных специалистов, имеющих огромный опыт работы в сфере охраны труда и других областях экономики.

«НСС Консалт» аккредитован Минздравсоцразвития (№ 180 от 30.09.2010 года). 
Центр охраны труда «НСС Консалт» является членом экспертной рабочей группы по «Государственному надзору и контролю за соблюдением работодателями трудового законодательства и иных нормативных правовых актов, содержащих нормы трудового права, в том числе требований в сфере охраны труда» при Министерстве труда и социальной защите Российской Федерации.

Профессиональная и максимально качественная работа Центра Охраны Труда «НСС Консалт» – это в первую очередь надежная защита от проверяющих инстанций и лучшая гарантия снижения увечий и травм на предприятии!

Мы в Facebook:  https://www.facebook.com/nssconsult
Сайт: https://vk.cc/bVWxnY
E-mail:  [email protected]
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